

大村コミ協だより

第60号

平成27年1月1日現在
大村地区人口 800人(-1)
男 376人(0)
女 424人(-1)
世帯数 359世帯(0)

平成27年1月発行：大村地区コミュニティ協議会

電話：0996-55-1261



新年の会長あいさつ

明けましておめでとうございます。

子どもやお孫さんが帰省されたりと賑やかな正月を迎えられたことと思います。今年の干支は「未」未はふわふわして温和しくて仲良く群れを作って動き回っている様子が思い浮かびます。

さて、昨年は消費税が8%に引き上げられ暮れには衆議院の突然の解散がありました。安倍政権は、いろいろな経済対策を打ち出していますが、私達の生活は良くなるどころか日々苦しくなっています。一日でも早い景気回復が望まれます。大村地コミュニティ協議会の26年度事業も残り少なくなりましたが「未」のように温かく、皆でまとまって元気で笑って未年を過ごしましょう。



平成27年新年式

1月1日あいにくの雨模様で時折雪が降る中、大村地区コミュニティセンターで平成27年の新年式を開催しました。久保会長の新年のあいさつの後、薩摩川内市長よりの新年のメッセージ、来賓の市議会議員の瀬尾さんと大田黒さん、吉田祁答院中学校長の祝辞の後小学生代表の大村町井手颯太郎さんと中学生代表の国生千花さんにそれぞれ新年の誓いを述べてもらいました。終了後開催予定の新春マラソン大会は天候不良のためやむなく中止いたしました。



消防出初式 1月10日薩摩川内市消防出初式が川内川河川敷で開催され、永年消防団員として地域のために活動されている方の表彰がありました。おめでとうございます。これからも地域の安心・安全のために頑張ってください。

県知事表彰・勤続章(25年) 海野 晃 さん

* 火災の発生しやすい季節です。
火の取り扱いには十分注意しましょう！



お正月用生け花教室 12月26日生け花教室を開催しました。丸山先生に指導してもらいながらそれぞれ個性を生かして自分らしく生けられました。参加した20名の方は「これでお正月らしくなる」と喜んでいました。



第4回大村地区合同鬼火焚き !! 「無病息災を祈願して」...

1月10日第4回大村地区合同鬼火焚きを開催しました。昨年末の12月21日竹と木でやぐらを組んで準備をしました。当日は文化教養部会が中心になり午後から準備をしました。集合時間になると正月飾りをもってたくさんの方が集まってきました。午後5時30分「未」年生まれの5名の方に点火してもらい勢いよく燃え上がりました。準備したうどんとぜんざいがふるまわれ子どもや大人もおもしろいように食べていました。また持参した餅を竹に挟んで焼いて食べました。これで今年も無病息災に過ごせることでしょう!! また今年も「冬の花火」が彩りを添えました。花火の頃には150名くらいが集まり「きれい・きれい」と見入っていました。今年もFMさつまさんだいいパーソナリティの田中さんと大田さんが取材におとずれてくれました。また、1月7日には城北の有志による鬼火焚きが行われました。



澄み切った冬の夜空に咲いたみごとな大輪の花!



城北地区の鬼火焚き

今後の行事予定

1月25日(日) ふるさと歩こう会 午前 9時 慰霊塔広場スタート
緊急時の炊き出し訓練による昼食
自治会対抗グラウンドゴルフ大会 午後 1時30分 祁答院中グラウンド



2月 9日(月) 恒例の大村初市 出店や新鮮野菜特産品コーナーなど...
ダゴ汁のふるまいやポン菓子の実演・初市喫茶...
猿まわし・ひよっこ踊り.....
地区の皆様ご近所お誘いあわせの上おこしください。



